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SALÍDA S /  GENERAL
Soy un militante de y desde antes de ni estra

/p^^^es en general con mi cha 

creía que esTe" mü"ncJo"~ño cTebiera

guerra civil he mirado a los desvalidos, obreros 

las ima y conmiser'«ción. Cuando aun era un niflo

ser así, que aunque hubiera ricos y pobres, no debiera haber ricos riquísimos ni 

pobres pobrísimos, pero por desgracia es así. Estos pensamientos me movieron a 

estar de parte de los más débiles y como consecuencia tener unos pensamientos de 

izquierdas no extremas. Esto me llevo a militar desde hace muchos aflos en 

nuestro partido, y actualmente formo parte de la ejecutiva de una agrupación.

Por mi afición a la lectura, llevo varios alos observandc 

las tendencias modernas de nuestro partido y asimilándolas, por que comprendo 

que como todos los partidos, religiones o doctrinas tiene que adaptarse a los 

tiempos actuales, pero sinceramente, hjy nuestro partido no se parece -n nada al 

que fundó nuestro Pablo Iglesias, pues hasta los pensamientos base han cambiado, 

por lo que estoy aturdido y dudoso sobrs las variaciones que últimamente se están 

dando en las directrices de nueslrcB dirigentes. Con toda claridad he de decir 

que creia que nuestro partido era el que más redistribuía el capital, el que 

más amparaba a los obreras yá que en sus siglas lleva la 0 cuya letra parece 

que se está cayando o que está solo por tradición, y la verdad, estoy en un mar 

de confusiones, hasta el extremo de que estoy pensando darme de baja del miso, 

y lo siento, lo siento de verdad que a los obreros se les este manipulando, 

se dicten por nuestro gobierno leyes y acuerdos intern ciunales que I k s  perju-

dican tanto. Yo he sido y sigo siendo un luchador por nuestras ideas, las 

cuales he expuesto en algunos escritos que me han ocasionado disgustos con mi 

familia y/ amigos y perjuicios para mi casa. Estoy en una duda terrible como 

otros de mis comparleros, incluso varios de los que lucharon en la guerra contra 

el franquismo y en la clandestinidad. No sé qué resolveré, aunque yó seguiré 

luchando por la democracia y en favor de los más necesitados.

No fui partidario de nuestra entrega en la OTAN por 

que no me gusta 1^ política imperialista y capitalista de los norteamericanos, 

y últimamente si el nuevo nombrai’iiento de nuestro Javier Solana es como contra- 

prestación a la expansión ce 1^ política estadounidense, sinceBamenteminte, me 

daré de baja en nuestro partido, y creo que muchos militantes más, yá que parece 

que forma .os parte da la borreguil manada conducida por los Estados Unidos.
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